

Des Cubains résidant en France tiennent une rencontre



Paris, 7 avril (RHC/PL)- Des Cubains résidant en France se sont réunis dimanche à l'Ambassade de Cuba , à l'occasion de la célébration du 53e anniversaire de l'Organisation des Pionniers José Martí et du 52e anniversaire de l'Union des Jeunes Communistes de Cuba.

Des dizaines de familles ont participé au meeting politique et culturel qui s'est tenu dans la salle Alejo Carpentier où il y a eu des activités de loisirs tant pour les enfants que pour les adultes.

Le Consul Général de Cuba en France, Vivian Delgado, a rappelé que la rencontre a eu lieu au mois d'avril au cours duquel l'on commémore aussi un nouvel anniversaire de la Victoire de la Baie des Cochons.

Vivian Delgado a rappelé la récente participation de trois Cubains résidant en France à la réunion à Londres d'une commission internationale d'enquête sur l'affaire des 5 antiterroristes cubains injustement condamnés aux États-Unis.

Elle s'est également référée à l'importance de la solidarité pour faire connaître l'affaire de Gerardo Hernández, de Ramón Labañino, d'Antonio Guerrero, de Fernando González et de René González, qui, avec leur mission, ont évité des centaines d'attentats contre leur pays.

René González et Fernando González ont déjà purgé la totalité de leurs peines et ils se trouvent à Cuba.

Leurs trois autres camarades se trouvent toujours en prison.

Le groupe « Son Trinidad », formé de Cubains et de Français s'est produit au cours de la rencontre et les participants ont pu déguster des plats et des boissons typiques cubains.

Haydeline Díaz, de l'Association Cuba Va, a relevé l'importance de cette organisation pour le maintien des liens entre les Cubains résidant en France avec la culture et les traditions de leur pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/19704-des-cubains-residant-en-france-tiennent-une-rencontre>



Radio Habana Cuba